

## LES CLOCHEES DE SAINT-BONIFACE

des Cloches, Mgr l'Archevêque n'a pu partir que le 27 avril pour l'Europe. Il s'est embarqué à New-York à bord de la "Sa-voie" accompagné du Rév. Père Lacombe et d'un autre Père Oblat dont nous ignorons encore le nom.

Le R. Père Georg. Meyer, provincial des R R. Frères de Marie était à St Boniface pour y visiter les Frères de sa communauté. Il a été très heureux de constater la prospérité de l'établissement. En effet, on compte au delà de 25 élèves de plus que l'an dernier à pareille époque; 170 élèves présents sur 185 enregistrés.

Eglises projetées ou commencées. (Suite) — (Alma) Notre Dame de la Salette, Assa., Rév. P. Morard Miss. de la S. curé. Les paroissiens ont souscrit \$2,300 à la suite de la retraite prêchée à Pâques par le Rév. P. Lacasse, O. M. I. Le Rév. Père tient en banque \$1,000, résultat d'un bazar fait à l'été de 1903, en sorte qu'il y a \$3,300 piastres assurées pour la construction qui commencera sans retard.

Malgré le retard causé par la rigueur du printemps et la crue des eaux on a cependant commencé les semaines un peu partout.

Nous lisions dernièrement dans le "North-West Review" que le "Victorian Journal" publié par les Étudiants du Collège de St-Viateur, Illinois, faisant des éloges de Mgr. l'Archevêque qui les visitait il y a quelque temps, exprimait le désir de pouvoir lire dans notre Revue le sermon donné par Sa Grandeur Mgr. l'Archevêque à la population canadienne-française de Chicago. Nous le ferions volontiers, mais certaines circonstances nous forcent à agir autrement.

Nous prions donc nos Frères du pays de la "Liberté" de bien vouloir nous pardonner si nous faisons silence sur ce point.

Le 7 courant le R. P. Gladu O. M. I. qui a déjà séjourné plus d'un an au pays en 1879 et 80, nous arrivait à St-Boniface pour y demeurer. Il a été le premier missionnaire à St-Léon. Le Rév. Père est bien connu dans le monde des lettres. Etant notaire à St-Hyacinthe, il y rédigea le courrier de ce nom.

Nous lui souhaitons la bienvenue.